
Herr Neitzke erkundigt sich, ob die Einziehung der Grundstücke nicht bereits im Antragsverfahren hätte 
durch den ÖBVI erledigt werden können. Herr Sterzenbach antwortet, dass die wegerechtliche Einziehung 
von Parzellen der Gemeinde obliegt. 
 


